

FOEMPAYA

José Gonzalo Hernández Castelblanco

Administración de empresas

Entrevistado: Gestora de talento Humano Pan Pa Ya, Foempaya, Estudiante de Psicología de la Universidad Cooperativa de Colombia, Tecnóloga en Talento Humano del SENA, asociada de Foempaya y vinculada a la empresa de Pan Pa Ya Ltda hace dos años.

Es el fondo de empleados del Grupo Empresarial Pan Pa Ya Ltda, el cual cuenta con más de 17 años de experiencia en el sector solidario. Se creó para satisfacer necesidades comunes a todos los asociados y sus familias, asumiendo la misión de generar beneficios colectivos que contribuyan a elevar el nivel de vida de sus asociados y a fomentar solidaridad y crecimiento integral

Entrevistador: ¿De qué manera aporta a la sociedad el fondo de empleados y cuál es la visión para mejorar sus servicios o productos?

Entrevistado: Contribuimos especialmente en la vida de nuestros asociados brindándoles oportunidades y acceso a productos financieros con beneficios específicos y gratificantes, lo que convierte a nuestros productos tener una ventaja competitiva frente a las entidades financieras del régimen común. Para el año 2017 este sea un fondo de empleados reconocido y atractivo para los empleados del Grupo Empresarial Pan Pa Ya, por la fortaleza de relación con sus asociados, familias y empresa. Ampliando el portafolio que ofrece actualmente el fondo con productos que puedan satisfacer a cabalidad la necesidad de nuestros asociados.

Entrevistador: ¿Cuál es su valor agregado? ¿Qué es lo que destaca al fondo respecto a otros?

Entrevistado: Nuestro valor agregado es la facilidad para acceder a nuestros productos tenemos parámetros mucho

más flexibles que los que tienen otras organizaciones, permitiendo que el asociado pueda gozar de los beneficios de crédito y ahorro en menos tiempo y con capacidad de crédito superior a la que le daría otro fondo.

Entrevistador: De la línea de productos ¿cuál es que más demandan los asociados y por qué cree que lo hacen?

Entrevistado: Particularmente recibimos por parte de nuestros asociados muchas solicitudes de seguro educativo lo que realmente es gratificante para nuestra organización ya que están invirtiendo en su desarrollo personal y profesional que a mediano plazo va a contribuir y beneficiar a la organización con personal más capacitado y apto para el desarrollo de la actividad de Foempaya y el Grupo Empresarial Pan Pa Ya, lo que los incentiva a parte de las bajas tasas de interés que ofrecemos es la facilidad de pago donde el asociado puede diferir las cuotas de su crédito a su comodidad y teniendo la certeza de que en su proceso de formación tendrá un respaldo económico con nuestra organización.

Entrevistador: ¿Cuál es la Estructura Administrativa que maneja el fondo de empleados Foempaya?

Entrevistado: La estructura Administrativa no es muy diferente a la de una organización del régimen común, específicamente la de Foempaya se establece jerárquicamente: Asamblea General, la cual es el máximo organismo del fondo, es allí donde se toman las decisiones para beneficio de todos los asociados.

Contamos con un Revisor Fiscal y un encargado del control social.

La Junta Directiva, la cual debe estar constituida por diez asociados con alto sentido ético, formación y conocimiento en el tema solidario, empresarial y financiero.

El Gerente, el cual actúa como representante legal ejecutor de las decisiones de la asamblea y de la junta directiva.

Contamos con cargos de Analista Administrativa y Asistente Contable.

